
Prix d’excellence académique 
continue 2023 de la SEFM 
Présentation de nos boursiers



Félicitations à nos gagnants 
du prix 2023!
Dans le cadre du Programme des prix d’excellence académique continue de la Société 
d’évaluation foncière des municipalités (SEFM), nous sommes ravis de présenter des 
bourses d’études à six candidats retenus qui ont obtenu un très bon rendement scolaire 
et qui ont fait preuve d’un leadership communautaire exceptionnel. Félicitations à nos 
lauréats du Prix 2023!

• Aisha Mahmoud  |  lauréate du prix du président

• Andrew Leung  |  lauréat du prix commémoratif Janice Ovens

• Lucas Choi  |  lauréat du prix commémoratif Chris Vallier

• Austin Trent  |  lauréat d’un prix d’excellence scolaire continue

• Chloe Jung  |  lauréate d’un prix d’excellence scolaire continue

• Garima Sharma  |  lauréate d’un prix d’excellence scolaire continue



Chez la SEFM, nous croyons qu’il faut investir dans notre plus précieux atout– notre 
personnel. Depuis sa création en 2001, le Programme de prix d’excellence scolaire 
continue souligne notre engagement inébranlable à soutenir les enfants de nos 
employés qui poursuivent des études supérieures et renforce notre engagement en 
faveur du développement communautaire.
 
Nous sommes honorés de présenter les six boursiers exceptionnels de cette année : un lauréat du prix du président, trois 
lauréats du prix d’excellence scolaire continue et deux lauréats de nos bourses commémoratives. Leurs aspirations et leurs 
réalisations témoignent du pouvoir de l’éducation et de l’engagement communautaire.

Nous remercions tout particulièrement TD Insurance pour son soutien généreux à ce programme.

Au nom du personnel de la SEFM, je tiens à exprimer ma plus profonde gratitude à tous ceux qui ont contribué à faire de ce 
programme une réalité et pour l’impact qu’il continue d’avoir sur la prochaine génération de leaders.

Un mot de notre commanditaire

« Je suis très heureux de promouvoir cette importante 
initiative de la SEFM qui reconnaît nos jeunes phénoménaux 
et qui célèbre leurs nombreuses réalisations remarquables. 
Veuillez vous joindre à moi pour féliciter nos lauréats des 
bourses d’études de 2023! »

EDWARD BRODERICK
vice-président, Ressources humaines



Apprenez-en plus sur chacun des lauréats de cette année. Découvrez ce qui les a 
motivés à choisir leurs parcours académiques respectifs, apprenez-en plus sur l’avenir 
qu’ils envisagent pour eux-mêmes et lisez pourquoi ils sont déterminés à avoir un 
impact significatif.

Les gagnants de cette année

Aisha Mahmoud Andrew Leung Austin Trent

Chloe Jung Lucas Choi Garima Sharma



Aisha Mahmoud
LAURÉATE DU PRIX DU PRÉSIDENT

Spécialisation :  Affaires et sciences humaines 
intégrées (Baccalauréat en sciences 
commerciales spécialisé)

Université :  Université McMaster

Aspirations de carrière :  Consultation

J’ai aimé et apprécié toutes les 
expériences de mentorat que j’ai 
eues dans le passé, c’est pourquoi 
j’ai hâte de passer du temps avec 
Nicole McNeill, et d’apprendre 
comment elle a surmonté les 
obstacles et les défis dans son 
parcours pour devenir présidente 
et directrice générale. 



Qu’espérez-vous accomplir cette année scolaire?
Au cours de ma première année d’université, j’aimerai trouver ma 
place sur le campus et participer à des clubs et à des activités qui 
contribuent à mon bien-être mental, physique et émotionnel. La 
connexion avec ma culture et mon patrimoine me fortifie, c’est 
pourquoi je suis membre de l’Association des étudiants égyptiens. 
J’ai été athlète toute ma vie, et j’espère continuer à jouer au hockey 
cette année, un sport qui m’a aidée à devenir une leader. Et surtout, 
j’espère trouver du mentorat auprès de mes professeurs et de mes 
pairs; j’ai beaucoup à apprendre de ceux qui m’entourent.

Quelles qualités estimez-vous importantes chez un leader 
aujourd’hui et pourquoi?
Je crois qu’un leader doit être un visionnaire. L’avenir est incertain 
et le présent est en constante évolution. Ceux qui deviennent des 
leaders doivent apprendre du passé afin de planifier l’avenir. Chacun 
apporte ses forces, ses expériences et ses idées à une équipe. Les 
leaders peuvent unir un groupe de personnes très différentes par 
la compassion, la collaboration et la créativité et établir une vision 
commune.

Quelle a été votre expérience de bénévolat la plus 
significative?
Ma foi en tant que musulmane est au cœur de mon identité. L’une 
de mes expériences de bénévolat les plus significatives s’est déroulée 
dans ma mosquée locale, où j’ai aidé à emballer et distribuer des 
aliments non périssables aux membres de la communauté. Grâce 
à cette expérience, j’ai appris l’importance de l’altruisme et de 
l’humilité. Les gens tiennent souvent pour acquis de nombreuses 
bénédictions quotidiennes auxquelles nous sommes habitués, 
comme avoir de la nourriture sur la table. Cette expérience m’a 
également apporté beaucoup de joie. Les autres bénévoles et 
coordonnateurs aimaient vraiment leur travail, et il ne m’a jamais 
semblé ennuyeux ou difficile.

À propos 
d’Aisha



Andrew Leung
LAURÉAT DU PRIX  
COMMÉMORATIF JANICE OVENS

Spécialisation :  Baccalauréat en sciences 
commerciales spécialisé – Smith School of Business

Université :  Université Queens

Aspirations de carrière :  stratège et consultant/
entrepreneur

Dès le début, j’ai ressenti ce désir ardent de tracer 
mon chemin, non seulement pour travailler, mais 
pour construire quelque chose à partir de la base. 
L’idée de l’entrepreneuriat, avec sa promesse de 
liberté financière, a vraiment résonné en moi. Je 
me suis inscrit à l’Université Queen’s, une école de 
commerce de renom, car j’étais convaincu qu’elle 
me permettrait d’acquérir les compétences et 
l’expérience nécessaires pour transformer mes 
rêves en réalité.  



Que signifie pour vous le fait de gagner ce prix?
C’est réconfortant et encourageant pour moi de gagner ce prix alors 
que j’entame ma troisième année d’études. C’est une marque de 
reconnaissance pour les sacrifices de mes parents qui ont rendu mon 
éducation possible. C’est plus qu’une récompense; c’est une affirmation 
de la part de la communauté de la SEFM – un témoignage de sa foi 
en mon potentiel. Cette reconnaissance amplifie ma motivation, car je 
sais que les heures que j’ai consacrées à mes études, à mes activités 
parascolaires et à mon travail au sein de la communauté sont autant 
d’étapes qui me rapprochent de mon objectif.

Qu’espérez-vous accomplir cette année scolaire?  
J’ai hâte de faire un stage dans le domaine de la stratégie, en particulier 
dans l’industrie de la vente au détail ou des biens de consommation. Il 
y a quelque chose d’incroyablement gratifiant à améliorer l’expérience 
des consommateurs et à élaborer des stratégies qui s’harmonisent avec 
la vision d’un client. Un chapitre passionnant m’attend d’ailleurs dans ce 
sens : un semestre en France dans le cadre d’un programme d’échange. 
Ce n’est pas seulement une question de gastronomie et de visites 
touristiques; je suis enthousiaste de découvrir la vie à l’étranger de 
façon indépendante, et de bien m’imprégner des normes du commerce 
international. Pendant ce temps à la maison, la start-up que j’ai co-
fondée avec mon équipe a franchi avec succès le cap la première année 
en affaires. Ayant tiré toutes les leçons de notre première année, je suis 
galvanisé à nous mener vers un plus grand succès cette année.

Quels conseils donneriez-vous aux étudiants qui souhaitent 
faire une différence au sein leur communauté?
Commencez par identifier votre force motrice, que ce soit en aidant 
ceux qui en ont besoin ou en préconisant un quartier plus vert. Cette 
passion alimentera votre dévouement et enrichira également votre 
communauté. Il est également essentiel de sortir de votre zone de 
confort. Envisagez de communiquer avec des organisations inconnues – 
vous pourriez découvrir des intérêts que vous ne soupçonniez jamais. Il 
faut juste un peu de courage pour tendre la main.

À propos 
d’Andrew



Lucas Choi
LAURÉAT DU PRIX COMMÉMORATIF  
CHRIS VALLIER

Spécialisation :  Science de l’ingénierie

Université :  Université de Toronto

Aspirations de carrière :  ingénieur en  
intelligence artificielle et en logiciel

Au cours des deux dernières années, j’ai été encadré par 
le Dr Oscar Law, directeur de l’ingénierie à Kneron, l’un 
des principaux fournisseurs d’intelligence artificielle (IA) 
au monde. Il m’a montré comment l’IA est appliquée dans 
la vie de tous les jours, en particulier dans le domaine 
médical – qu’il s’agisse de diagnostic, de traitement 
ou de soins de santé préventifs. Lorsque j’ai choisi les 
sciences de l’ingénierie comme spécialisation, le facteur 
le plus important a été la possibilité de travailler dans 
un domaine de pointe où les logiciels et le matériel 
informatique peuvent collaborer atténuer certains des 
problèmes critiques du monde.



Quelles qualités estimez-vous importantes chez un 
leader aujourd’hui et pourquoi?
Je pense qu’il est important pour un leader d’être ouvert aux idées, 
d’encourager la participation et la créativité des membres de son 
équipe, d’être empathique et de créer un environnement où tout 
le monde se sent valorisé et écouté. Un leader qui possède ces 
qualités stimulera la productivité et le moral de tout groupe.

Quelle a été votre expérience de bénévolat la plus 
significative?
La musique fait partie de ma vie depuis aussi longtemps que 
je m’en souviens. Jouer du violon m’épanouit et, ces dernières 
années, j’ai pu le partager avec l’Orchestre symphonique 
de Cathedral Bluffs. L’expérience que j’ai vécue en jouant 
avec les orchestres communautaires, y compris les concerts 
gratuits et accessibles pour les travailleurs de première ligne, 
a été inoubliable, et j’espère continuer pendant mes études 
universitaires.

Quels conseils donneriez-vous aux étudiants 
qui souhaitent faire une différence au sein leur 
communauté?
N’hésitez pas. Que vous pensiez être trop jeune ou que vous 
n’ayez pas les compétences requises pour changer les choses 
dans votre communauté, il y a toujours une occasion d’avoir 
un impact positif sur les autres. Il y a quelques années, j’ai 
commencé à faire du bénévolat à Project Tech Careers, une 
organisation caritative dont l’objectif est d’offrir des opportunités 
technologiques aux jeunes du monde entier. Je n’avais aucune 
expérience préalable, mais tout au long de mon parcours, ils m’ont 
guidé et m’ont appris tout ce que je sais aujourd’hui.

À propos 
de Lucas



Austin Trent
LAURÉAT D’UN PRIX D’EXCELLENCE 
SCOLAIRE CONTINUE

Spécialisation :  Éducation (simultanée) 

Université :  Brock University 

Aspirations de carrière :  Enseignant

Gagner ce prix signifie beaucoup pour 
moi, car cela montre que mes efforts 
académiques et communautaires au fil 
des ans portent des fruits. J’ai toujours 
été très fier de ma participation aux 
activités parascolaires, et recevoir ce prix 
m’encourage à continuer à participer 
à tout ce que je peux. Je suis très 
reconnaissant d’avoir reçu ce prix. La 
générosité de la SEFM m’aidera beaucoup 
à poursuivre mes études.



Qu’est-ce qui vous a inspiré à choisir votre spécialisation?
En septième et huitième année, j’ai eu une enseignante qui m’a 
beaucoup influencé, ainsi que mon parcours professionnel. En 
l’observant interagir avec ses élèves, je me suis rendu compte qu’elle 
était toujours là pour nous, que nous soyons confrontés à des 
problèmes personnels ou que nous voulions juste nous amuser. Avec 
elle, nous nous sentions bien accueillis et soutenus dans nos études 
et dans notre vie. Cela m’a fait réaliser que je pouvais avoir le même 
impact sur les élèves. J’ai alors commencé à faire du bénévolat en tant 
que compagnon de lecture à ma bibliothèque locale, ce qui m’a permis 
d’approfondir ma passion pour l’enseignement. En voyant leurs visages 
s’illuminer de joie lorsqu’ils comprenaient de nouveaux mots et de 
nouvelles phrases, j’ai su que c’était ce que je voulais faire dans le cadre 
de ma spécialisation.

Qu’espérez-vous accomplir cette année scolaire?
J’espère continuer à participer à de nombreuses activités parascolaires! 
Qu’il s’agisse de sports intra-muros, de clubs ou d’autres occasions, 
j’espère poursuivre ces expériences enrichissantes.

Quelle a été votre expérience de bénévolat la plus 
significative?
Mon expérience de bénévole la plus significative a été celle que j’ai vécue 
dans le cadre d’un programme appelé Honour Them Well. Il s’agit d’un 
programme de sensibilisation des anciens combattants qui honore les 
sacrifices qu’ils ont consentis, en offrant aux étudiants et aux anciens 
combattants les moments privilégiés pour discuter, apprendre et 
apprendre à se connaître. C’est une expérience très enrichissante, car 
nous planifions et organisons des événements tels que les déjeuners et 
les cérémonies du jour du Souvenir, ce qui rend les anciens combattants 
très heureux. J’ai également eu l’occasion d’apprendre et de progresser 
dans le cadre de ce programme en écoutant toutes les histoires et les 
expériences de vie que ces anciens combattants ont partagées. Nous 
nous souviendrons d’eux.

À propos 
d’Austin



Chloe Jung
LAURÉATE D’UN PRIX D’EXCELLENCE 
SCOLAIRE CONTINUE

Major :  Sciences médicales 

Université :  Western University  

Aspirations de carrière :  Généticienne

Je crois que la capacité de communiquer 
avec les autres individuellement est l’une 
des qualités les plus importantes que les 
leaders d’aujourd’hui peuvent avoir. Les 
leaders dont je me souviens sont ceux qui 
ont pris le temps et l’effort d’apprendre à 
me connaître au-delà de ce que j’apportais à 
la table. La création de liens personnels rend 
un leader empathique, capable d’écouter et 
de comprendre diverses perspectives, et de 
créer une équipe solide.



Qu’est-ce qui vous a inspiré à choisir votre spécialisation?  
J’ai toujours été intriguée par la génétique depuis mon enfance. 
Le fait que les membres de ma famille proches soient atteints de 
maladies héréditaires comme le diabète de type 2 a été le point de 
départ de mon intérêt pour les études en médecine. les cours de 
biologie de 11e et 12e années n’ont fait que renforcer mon amour 
pour le corps humain, en me faisant comprendre comment de 
petites différences dans le codage de l’ADN pouvaient conduire à 
des gènes très différents. Finalement, j’ai choisi ma spécialisation 
parce que les modules de l’année supérieure qu’elle m’offrait me 
permettaient de poursuivre une voie qui corresponde avec mes 
objectifs de carrière et mes intérêts personnels.

Qu’espérez-vous accomplir cette année scolaire?
Outre la réussite scolaire, j’aimerais d’abord vivre les expériences 
que m’offrira une nouvelle école dans une ville loin de chez moi. 
J’aimerais rejoindre divers clubs et conseils où j’aurais l’occasion 
de me connecter avec d’autres personnes et de les encadrer et de 
participer à la recherche, en particulier la recherche en génétique et 
l’hérédité de certaines conditions et maladies.

Quels conseils donneriez-vous aux étudiants qui 
souhaitent faire une différence au sein leur communauté? 
N’ayez pas peur de vous mettre en avant! Quand j’ai commencé 
mes études secondaires, je voulais m’impliquer dans ma 
communauté, mais je n’ai pas poursuivi les activités ou les 
possibilités que j’avais parce que je ne me sentais pas à l’aise. 
L’avènement d’une pandémie mondiale et, subséquemment d’un 
confinement, m’a permis de comprendre que c’est parce que 
j’avais fait le premier pas que j’ai pu faire la différence dans ma 
communauté. La meilleure façon de faire la différence dans votre 
communauté est d’être le changement que vous voulez voir, qu’il 
soit grand ou petit.

À propos 
de Chloe



Garima Sharma
LAURÉATE D’UN PRIX D’EXCELLENCE 
SCOLAIRE CONTINUE

Spécialisation :  Comptabilité et gestion financière

Université :  Université de Waterloo 

Aspirations de carrière :  Comptable professionnelle 
agréée (CPA) et analyste financière agréée

J’ai observé que l’ampleur perçue de leurs 
actions peut décourager de nombreux élèves. 
J’ai compris que même le plus petit geste peut 
beaucoup signifier. Chaque acte qui entraîne une 
transformation positive, aussi modeste soit-il, est 
une réalisation significative. Il s’agit d’agir plutôt 
que de trop réfléchir à l’ampleur de l’impact.



Qu’est-ce qui vous a inspiré à choisir votre spécialisation?  
Mon professeur de Comptabilité au lycée m’a inspirée à choisir ma 
spécialisation en raison de sa méthode d’enseignement unique et 
attrayante. Il avait cette remarquable capacité à démystifier des 
concepts complexes, les rendant accessibles et agréables. Ses 
exemples pratiques et ses anecdotes tirées de son vécu m’ont permis 
de me faire une idée claire de la façon dont la comptabilité pourrait 
être un outil puissant dans le monde des affaires. Dans sa classe, j’ai 
ressenti un lien avec les affaires, la finance et la comptabilité, ce qui a 
fini par renforcer ma décision d’en faire ma spécialisation.

Quelle a été votre expérience de bénévolat la plus 
significative?
Pendant la pandémie, j’ai participé à un programme qui a mis en 
relation des étudiants ukrainiens désireux d’améliorer leur maîtrise 
de l’anglais avec des anglophones natifs. De toutes mes expériences 
de bénévolat, celle qui m’a le plus marquée a été l’aide apportée à 
ces étudiants, surtout quand il s’agissait de remplir des demandes 
d’éducation ou des programmes dans des pays où les exigences en 
matière d’anglais sont strictes. Cette expérience a trouvé un écho 
profond dans mon parcours d’immigrante au Canada. Le sentiment 
d’accomplissement découlant de l’aide apportée aux autres pour 
atteindre leurs objectifs était incroyablement enrichissant. Cela m’a 
également permis de nouer des liens significatifs tout en acquérant 
une meilleure compréhension d’autres cultures.

Où vous voyez-vous dans cinq ans? Comment cette bourse 
vous aidera-t-elle à atteindre vos objectifs de carrière? 
Dans cinq ans, je me vois travailler activement à obtenir mon titre 
de CPA, après avoir terminé avec succès le prestigieux programme 
de maîtrise en comptabilité de l’Université de Waterloo, dont 
je compte m’inscrire après avoir obtenu mon baccalauréat en 
comptabilité. Cette bourse est une porte d’entrée remarquable vers 
de nombreuses possibilités, y compris une formation de haut niveau 
dans un établissement de renommée et une expérience pratique 
inestimable qu’offrent des stages coopératifs.

À propos 
de Garima



Depuis 2001, le Programme de prix d’excellence scolaire 
continue a octroyé plus de 215 000 $ en bourses d’études!

Des formats accessibles et des supports de communication sont disponibles sur demande.
 Communiquez avec nous en envoyant un courriel à accessibility.action@mpac.ca ou composant  

le numéro sans frais 1 866 296-6722 


